

## 天候に恵まれた修学旅行



5月24日(水)～26日(金)の3日間、長野県に修学旅行に行きました。初日、いつもより早い時間の集合でしたが、みんなしっかりと時間を守って体育館に整列することができていました。

1日目、学校を出発したバスは、長野県の千畳敷カールへ向けて動き始めました。バスの中では、バスレク映像を見ました。企画から撮影、編集までバスレク担当の生徒たちで作った映像。短期間で作り上げたとは思えないほど面白く、どの車内でも笑い声が絶えなかったです。また、映像だけではなくイントロクイズやビンゴなどのレクリエーションも用意されていて、とても盛り上がりました。

千畳敷カールに着いてからは、まずクラスごとに集合写真を撮りました。そして、いざ雪山へ。今年は暖かかったこともあり、例年に比べると雪が少なかったようです。でも、大阪ではなかなか体験できない雪遊び。みんな、レジャーシートで滑ったり雪合戦をしたり、とても楽しそうでした。また、この日はとても良い天気で、山の上からは富士山がはっきりと見えていました。

宿に着いてからは、まず夕食。この日の夕食は、囲炉裏ごはんでした。各テーブルに囲炉裏があり、目の前で焼かれる肉や魚をお皿にのせてもらいました。これも、大阪ではなかなか味わえないもの。とても美味しく、ご飯を何杯もおかわりしている人もいましたね。夕食後は、クラスごとに入浴しました。クラスみんなで入れる大きなお風呂に、とても楽しそうな声が脱衣所の外まで聞こえてきました。

そして、最後はクラスレク。クラスごとに事前に決めていたレクリエーションで盛り上がりました。短い時間でしたが、クラスの仲がより一層深まったと思います。

### 千畳敷カール



何人かで一緒に滑って遊んでいる人や  
雪合戦で戦って遊んでいる人がいましたね。  
時間を忘れて、みんなとても楽しそうに遊んでいました。



### クラスレク



### 夕食



部屋の班で食べましたが、話で盛り上がっている班やおいしいご飯に夢中になっている班がありました。

クラスレクは、各クラス代議員を中心にみんなで考えて決めました。最後は、みんなで花火をして、1日目を締めくくりました。

